

NGO

Multitalent, Babinsa Banjarejo Pimpin Sholawat Bersama Habib Ali Ridho dan Habib Ahmad Assegaf

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Feb 23, 2023 - 05:03



DEMAK - Tak disangka, Babinsa Banjarejo Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Sertu Amin Sholikin memiliki bakat terpendam yang sangat luar biasa. Dirinya mampu menjadi salah satu pemimpin sholawat dalam acara Banjarejo Bersholawat, Selasa (21/02/23) malam.

Acara dalam rangka memperingati Isra' Mi'raj Nabi Agung Muhammad SAW ini menghadirkan Habib Ali Ridho Assegaf dan Habib Ahmad Assegaf.

Babinsa Sertu Amin Sholikin mengawali lantunan sholawat sebelum acara inti oleh dua habib kondang tersebut. Dengan merdu dan indahnya, suara Babinsa mampu membuat jamaah takjub. Bahkan sebagian warga sempat heran dengan bakat Babinsa kelahiran Kecamatan Karangawen itu.



Salah satu warga yang kagum dengan suara Babinsa adalah Siti Nuryati. Dirinya yang juga menjabat sebagai Ketua BPD Banjarejo tak menyangka, ternyata dibalik sosok Babinsa yang setiap hari berada di wilayah binaan dan terlihat biasa-biasa saja, memiliki suara yang merdu dan indah dalam bersholawat.

"Dalam acara ini, saya baru tahu, kalau pak Babinsa memiliki suara yang indah. Padahal selama saya kenal, pak Babinsa tidak pernah menunjukkan kalau dia pandai mengaji. Ini sangat luar biasa pak," ungkap Siti saat dikonfirmasi di sela acara.

Tak hanya Siti, Agus (40), salah satu warga Banjarejo juga kaget dan kagum kepada Babinsa. Orang yang selama ini sering bertandang ke rumahnya, tak disangka memiliki suara yang indah dan pandai bersholawat.

"Kaget sih pak, ternyata pak Amin pandai bersholawat dan suaranya juga bagus. Semoga Allah selalu memberikannya keberkahan," ucapnya.

Dalam acara Banjarejo Bersholawat, lebih dari 600 orang memenuhi area Balai

Desa Banjarejo. Dengan dipimpin Habib Ali Ridho Assegaf dan Habib Ahmad Assegaf, lantunan sholawat diharapkan mampu menambah keimanan dan ketakwaan serta kualitas kehidupan beragama bagi masyarakat, terutama warga desa Banjarejo, Kecamatan Guntur.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak